



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 15 de Abril de 2009</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

La Comisión estatal electoral del PAN está favoreciendo a **Manuel González Valle**, señaló **Jorge Rivadeneira**, quien anunció que presentará ante el Comité Ejecutivo Nacional, las muestras de la parcialidad de la elección en el PAN, a favor de **Manuel González Valle**, precisando que **Armando Rivera Castillejos** es sólo un instrumento para dividir el voto, pues le han dicho en corto que no es elegible. (NC)

**Rivera** ha sido manipulado y lo están utilizando para dividir el voto opositor en la contienda interna, acusa el precandidato **Jorge Rivadeneira**. (PC)

El precandidato del PAN **Jorge Rivadeneira**, señaló que le queda claro que el incidente de ayer entre simpatizantes no es representativo ni de **Armando Rivera** ni de su gente. Fue una mala fortuna y espera que no haya consecuencias, o que contribuya a la división en el partido. (PC)

**Jorge Rivadeneira** acude esta tarde a la comisión nacional de elecciones del PAN para pedir imparcialidad en el proceso interno, el cual ha sido orientado para beneficiar a uno de los precandidatos. (PC)

**Armando Rivera** es responsable sólo de los pecados de los actos de Armando Rivera y no de los actos de sus militantes, afirmó el precandidato luego del conflicto entre simpatizantes suyos y de **Jorge Rivadeneira** ayer por la tarde en Constituyentes. (PC)

**Armando Rivera Castillejos** responde que si los perros ladran es señal de que vamos avanzando y vamos a ganar, esto ante la solicitud de **Jorge Rivadeneira** de que decline a su favor. (PC)

Cabeza. El precandidato del PAN a la gubernatura **Armando Rivera Castillejos** se reunió con militantes panistas de la capital, a quienes les presentó su propuesta de campaña. Por la tarde estará en Colón y en El Marqués. (PC)

La comisión electoral estatal del PAN, reiteró la elegibilidad de **Armando Rivera Castillejos** y manifiesta su extrañeza ante las declaraciones de **Jorge Rivadeneira** sobre todo por haber esperado nueve días para declararlo y una vez que se aceptó el registro de los tres precandidatos. (NC, PC)

La comisión estatal de elecciones del PAN asegura que ha dado cauce a todas los señalamientos de **Jorge Rivadeneira** pero indica que está en su derecho de acudir a instancias nacionales

En el municipio de Querétaro no se condiciona ningún apoyo por el voto por cierto precandidato, afirmó el alcalde suplente, **Javier Vázquez Ibarra**. (NC)

Quien tenga pruebas, que las presente, señaló el diputado **Fernando Urbiola**. Explicó que los precandidatos que se sientan ofendidos por el proceso interno de su partido, que presenten las pruebas y si no, que mejor se pongan a trabajar. (NC)

Indigna a **Jorge Rivadeneira** una campaña de guerra sucia en su contra a través del portal You tube, al precisar que se trata de un video editado y que golpea a inocentes. (PC)

Una difamación mal hecha que sólo afecta a terceros, calificó **Jorge Rivadeneira** el video que subieron en la Web, en el que el precandidato supuestamente llega a un motel con una mujer que no es su esposa. (NC)

**Greco Rosas** presidente de la comisión electoral del PAN en Querétaro, comenta que no tiene conocimiento de ninguna queja interpuesta por **Armando Rivera** ante las instancias del partido, ni tampoco del video de **Jorge Rivadeneira**. Hizo un llamado a los precandidatos y a los simpatizantes a llevar la fiesta en paz. (PC)

Exhorta la comisión electoral estatal del PAN a los precandidatos y militantes, para que lleven de manera pacífica y entusiasta la jornada electoral interna y eviten agresiones. (NC)

Comunicado del PAN en el que se informa que el próximo domingo 19 de abril de las 10 a las 16 horas en el estadio Corregidora se llevará a cabo la jornada electoral para elegir a los precandidatos a gobernador, presidente municipal, diputados locales de mayoría y diputados locales de representación proporcional. La elección será únicamente para miembros adherentes y activos del municipio de Querétaro, en el resto de los municipios deberán acudir a su comité municipal, para que les informen dónde se votará. (PC)

Convoca la FECAPEQ a un debate entre los precandidatos del PAN a la gubernatura, para hablar sobre temas importantes como salud, educación y empleo. (NC)

Abortan el debate entre los precandidatos del PAN al gobierno del estado convocado por la FECAPEQ al no acudir el representante de **Manuel González Valle**. (PC)

Abortan el debate entre los precandidatos del PAN a Gobierno del Estado convocado por la FECAPEQ, aseguró su presidente, **Salvador Plaza Leal**. (NC)

Cabeza. El precandidato del PAN al gobierno del estado **Manuel González Valle** se reunió con jóvenes del estado en la comunidad de Corea delegación de Santa Rosa Jáuregui. Por la tarde estará con militantes panistas de Amealco y Pedro Escobedo. (PC)

Vía telefónica. **Guadalupe Murguía** reconoce que fue hoy a Palacio de gobierno para saludar al amigo, al gobernador, quien la motivó y expresó su apoyo. Platicó con él como lo hace con frecuencia, para comentar cómo van las cosas. Considera que el debate ya parece inaplicable; le hubiera gustado que se diera, sobre todo porque no hubo convención pero no se logró. Su cierre de campaña es mañana jueves en el Centro Cultural Manuel Gómez Morín. Señala que la campaña le ha dado muchas satisfacciones, ha buscado casa por casa, reuniones pequeñas y algunas grandes, como sucedió con jóvenes y mujeres. Pide a los panistas reflexionar su voto y entender la importancia que tiene, sabiendo que nadie puede decidir su voto. (NC)

Cabeza. **Guadalupe Murguía Gutiérrez** precandidata del PAN a la presidencia municipal, se va a reunir a las 7 de la noche en el hotel Plaza Camelinas con simpatizantes. (PC)

Cabeza. **Francisco Domínguez Servien** precandidato a la alcaldía queretana por el PAN, se va a reunir en Lomas de Casablanca. (PC)

Entrevista. **Pedro Antonio Pérez Aguilar**, precandidato del PAN al cuarto distrito, señala que su partido le ha inculcado la profunda vocación de servicio. Afirma que nació en el PAN, ha vivido siempre con sus principios. Dice que sería aburrido un partido en el que todos piensen igual y eso se está notando en la contienda interna; hay diferencia en las ideas pero jamás en los corazones. Señala que en su campaña destaca primero lo transparente y después la entrega de su corazón. Cierra este viernes su campaña en el salón La Cuesta. (NC)

Cabeza. **Agapito Arellano Ponce** precandidato del partido Convergencia a la presidencia municipal de Querétaro acudió a la colonia Menchaca para dar a conocer sus propuestas y estrategias para obtener la candidatura del partido naranja a la alcaldía. (PC)

Cabeza. El PSD tendrá su asamblea el próximo 23 de abril para elegir a sus candidatos. (PC)

El PSD no tiene precandidato a la gubernatura y no descartan que pudiera hacerse una alianza con alguna otra fuerza política. (NC)

Cabeza. Se lleva a cabo una sesión ordinaria del Instituto Electoral de Querétaro. (NC)

La pasión en tiempos de precampaña es normal, pero el Instituto Electoral de Querétaro debe mantenerse al margen, señaló la presidenta del consejo, **Cecilia Pérez Cepeda**. Llamó a vivir con pasión, pero también con razón. (EL)

## **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**

En mayo será la inauguración de la aduana interior en el Aeropuerto Internacional de Querétaro, informó el secretario de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi**. (PC)

Descarta el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, que el Aeropuerto Internacional de Querétaro sea un elefante blanco. (NC)

800 empleos eventuales se podrían haber perdido en lo que va del año, por los conflictos económicos, indicó el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Querétaro, **Daniel Cordero Espiritu Santo**. (NC)

## **SOCIEDAD**

Se hallaron restos arqueológicos del siglo XVIII en el Parque Nacional el Cimatarío, dio a conocer la directora **Pamela Siurob**. Agregó que estos restos pertenecen a la ex – hacienda Santa Teresa. (PC)

Cabeza. 3 mil visitas recibió a diario el Parque Nacional del Cimatarío durante la semana santa. La afluencia de paseantes de mantiene en esta semana y el costo de 15 pesos niños de 4 a 12 años y 25 pesos adultos de 13 a 60 años. (PC)

Cabeza. Continuarán las altas temperaturas en los próximos días, señaló el Director de Gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. (NC)

Sondeo. El principal atractivo de Querétaro para los turistas en la actual temporada vacacional, es la arquitectura de sus edificios y el calor de su gente. (NC)

## **MUNICIPIOS**

Cuarenta funcionarios municipales se han separado de sus cargos para participar en precampañas, aunque sólo cinco han regresado, afirmó el Edil suplente, **Javier Vázquez**. (NC)

## **ECOLOGÍA Y SALUD**

Cabeza. La SEMARNAT aplicará en Tula Hidalgo un esquema de monitoreo de la calidad del aire similar al de Salamanca Guanajuato, luego de que PEMEX aprobará la construcción de su nueva refinería en ese lugar. (PC)

Cabeza. Se compromete la SEMARNAT a mantener el monitoreo de la calidad del aire, en las refinerías de Salamanca y de Tula; en esta última, donde se podría instalar una nueva refinería, informó su titular, **Juan Rafael Elvira Quesada**. (NC)

Firman el gobierno del estado y la SEMARNAT el convenio para la protección de más de 683 hectáreas del Tángano 2 y Montenegro. (PC)

Cabeza. Con una inversión de 508 mdp, gobierno del Estado firmó un convenio de coordinación con SEMARNAT. (NC)

Personal de la SEMARNAT en Querétaro viajo a Quintana Roo y Chiapas para sumarse a las labores de contingencia de incendios forestales que este año han acabado con 42 mil hectáreas en el país. (PC)

Cabeza. La CONAFOR informa que en lo que va del 2009 se han registrado en el estado 92 incendios forestales en 15 municipios, afectando una superficie de mil 176 hectáreas. (PC)

## **LABORAL**

El índice de desempleo ha disminuido en Querétaro en los últimos tres meses, dicen

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

A pesar de reconocer serias irregularidades en el desahogo de las pruebas que sentenciaron a 21 años de prisión por el secuestro de 6 agentes federales a la indígena **Jacinta Marcial** el pasado 7 de abril, el magistrado **Hanz Eduardo Muñoz López** ordenó la reposición del procedimiento en lugar de devolverle su libertad acusó la hija de Jacinta, **Estela**. (PC)

Nuevo calvario para **Jacinta Francisco Maciel**, recluida en el CERESO femenino de San José el alto, por el supuesto secuestro de seis agentes de la AFI. La Asociación Miguel Agustín Pro Juárez, apeló

y el juez, en ves de dar la libertad, repuso el procedimiento por lo que nuevamente los AFIS tienen en sus manos la libertad de Doña Jacinta y el proceso pudiera llevarse más de un año. (NC)

Reporte en vivo. Este medio día unos asaltantes llegaron a la colonia la Sierrita, por el campo militar, y robaron una nómina, por lo que se realizó una movilización muy importante por parte de elementos de la guardia municipal, tránsito municipal, PGJ y la policía estatal. (PC)

En la Procuraduría General de Justicia se presentó hoy a una joven mujer que fingió su secuestro, para poder irse con su novio a Cancún. Pidieron 40 mil pesos al ex marido. (NC)

Informa la Procuraduría que en las próximas horas serán consignadas ante la autoridad judicial tres personas por simular un secuestro. (PC)

---